



Waldfest-Freuden in Altenbeuern

Beitrag

Als gern besuchter Anziehungspunkt erwies sich auch heuer wieder das Waldfest im Bürgl in Altenbeuern. Der erste Anlauf wurde nach imposantem Beginn am Freitag 20. Juli, an den Folgetagen nicht mehr fortgesetzt- das Wetter spielt nicht mit. Aber dann hat`s gepasst- drei gesellige Tage konnte man im Bürgl erleben, bestens bewirtet, von den Bedienungen und den Trachtlern vom Dorf. So war auch die Hitze dieser Tage gut zu überstehen. Die Kinder-Jugend-und aktiven Gruppen zeigten Ihr gelerntes. Zahlreiche Trachtenfreunde auch aus den Nachbargemeinden konnte man treffen-das nächste mal trifft man sich wo anders- schiee` wars.

Bericht und Bilder: Thomas Schwittek









Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Altenbeuern
2. Umland